

Bhabinkamtibmas Desa Loji Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Oct 9, 2024 - 14:04



Bhabinkamtibmas Desa Loji Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar M, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi Door to Door System (DDS) serta Cooling System

untuk mencegah potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Bojong Kopo, Desa Loji, Kecamatan Simpenan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ari menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada warga. Salah satu fokus utama adalah mengajak masyarakat untuk mendukung penuh kinerja Polri dalam menjaga situasi kondusif jelang Pemilu 2024, serta menolak penyebaran berita hoax dan ujaran kebencian berbasis SARA yang berpotensi memecah persatuan.

Lebih lanjut, Bripka Ari memberikan sosialisasi tentang pentingnya Cooling System sebagai langkah antisipasi untuk mencegah perpecahan dan potensi konflik di masyarakat. Hal ini dilakukan agar persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga, sehingga tercipta suasana Pemilu yang aman, damai, dan sejuk.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri yang tidak jelas.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ari juga menghimbau para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seperti seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising yang meresahkan.

Sebagai langkah pencegahan bencana, masyarakat diimbau untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, terutama mengingat intensitas curah hujan yang tinggi saat ini.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak pidana curanmor (pencurian kendaraan bermotor), khususnya dengan mengunci stang saat memarkir kendaraan, serta mengajak warga untuk lebih aktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari warga Desa Loji.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayahnya.